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平成30年度 第２回部長会議 会議記録（要旨） 

 

 開催日時：平成30年４月13日（金）  13時15分から14時10分まで 

 開催場所：市長公室 

出席者：牧野市長、佐藤副市長、寺澤総務部長、今村総合政策部長、北沢リニア推進部長、塩沢リニア推進部

参事、松下市民協働環境部長、清水健康福祉部長、遠山産業経済部長、小平建設部長、奥出建設部参

事、前澤上下水道局長代理原田経営管理課長、宮内市立病院事務局長、木下市長公室参与、吉村危機

管理室参与、赤羽目会計管理者、吉川議会事務局長代理筒井議会事務局庶務係長、櫻井社会教育担当

参事、関島消防長代理大藏消防次長兼総務課長、塚平財政課長、串原企画課長 

 

 会議内容 

 １ 理事者あいさつ 

  ＜市長＞ 

新しい体制になり、皆様方にそれぞれご尽力をいただいていることに改めて御礼申し上げる。年度始め早々

に起こった飯田市千代野池林野火災には、危機管理室、飯田広域消防、消防団はじめ千代自治振興センター、

地域の皆様、多くの皆様方にご尽力いただき、火災の対応にあたっていただいたことに改めて御礼申し上げ

る。昨年度の南信濃で発生した林野火災に引き続き自衛隊を要請する事態となったが、今回は隣県の防災ヘ

リの派遣、自衛隊への要請が非常にスムーズにできた。今回の火災は当日の鎮火には至らなかったが、翌日

の午前中には鎮圧、昼過ぎに鎮火できた。二年連続でこのような事態が発生するとは予想もしていなかった

が、経験を生かした対応ができたのはよかったと思う。ただ、やはり山林火災を起こさないことが大事であ

り、空気が乾燥している中でたき火等をすると土手火災、山林火災になってしまう。最近火災が多発してい

るので、それぞれで十分に注意をしていただきたい。 

また、年度始めにも申し上げた通り、厳しい財政状況の中で平成30年度を迎えたところである。日々の業

務の中で改善できるところはしっかりと改善に向けて取り組んでいただくようよろしくお願いしたい。 

 

  ＜副市長＞ 

日頃の業務の中で効率的に、無駄のないように取り組むことは当然のこととして意識していただきたい。

また、年度始めということでこれから一年間どのように進めていくかプランを立てている時期だと思う。年

度末に慌てないように計画的に取り組んでいただくよう職員に徹底をしていただきたい。 

 

 

 ２ 協議事項 

（１）第３次飯田市役所地球温暖化防止実行計画の策定について（市民協働環境部） 

 ◇趣 旨：第２次飯田市役所地球温暖化防止実行計画の計画期間が29年度で終了するとともに、本庁舎整備、

病院第３次整備により床面積に大幅な変化があったことに伴い改定を行うもの。 

第２次実行計画の取組内容を踏襲しつつ、現在のエネルギー使用量の3/4以上を占める電気の使

用量を削減する取組を強化し、温室効果ガス排出量の削減に努める方針である。 

◇論点・課題 

・2020年度までに温室効果ガスを３％削減することを目標に掲げている。そのためには、毎年１％ずつ削

減幅を増加させることが必要である。 

 ◇主な意見等 

 （副市長）１％削減するためにそれぞれの項目で目標は設定しているのか。 

（ISO推進係長）それぞれの項目で目標は設定していない。一番大きなものがエアコンの使用量であるので、

エアコンの使用量の削減に重点的に取り組むよう考えている。 

（総合政策部長）デマンド機能を活用し、１％削減するためにエアコンの温度を設定し、試行してみてはど

うか。 

（ISO推進係長）この冬に試験的に実施したところ、前年に比べて３％ほどの削減につながった。 

（総合政策部長）夏も引き続き実施していただくとともに、全庁的にアナウンスをして、職員が意識して取

り組めるようお願いしたい。 
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◇協議結果 

   部長会了承 

 

 

（２）環境マニュアルの改正及びISOの運用について（市民協働環境部）【参考資料Ａ】 

 ◇趣 旨：平成29年12月5日の第11回部長会議で承認されたものをマニュアルに反映させた。 

◇論点・課題 

・環境に関する組織の状況等の検討表（様式４）は昨年度まで課単位でまとめていたが、今年度は部単位

でまとめるよう変更する。 

 ◇主な意見等 

 （総合政策部長）一年間実施して、しっかりと検証をお願いしたい。 

◇協議結果 

   部長会了承 

 

 

（３）平成29年度戦略計画の評価について（総合政策部） 

 ◇趣 旨：29年度の取組の評価をして、各シートの作成を依頼する。 

 ◇主な意見等 

  特になし 

◇協議結果 

   部長会了承 

 

 

 ３ 報告事項 

（１）平成30年度市政懇談会について（市民協働環境部）【参考資料Ｂ】 

 ◇趣 旨：平成30年度市政懇談会の日程を庁内に周知する。 

◇主な意見等 

   （総合政策部長）昨年度の市政懇談会で話題になったことについては、その後の対応も含めて各部長にも

共有をしていただきたい。 

 

 

（２）平成28年度決算に基づく飯田市財務諸表（一般会計等）の訂正について（総務部） 

◇趣 旨：「統一的な基準による財務諸表」の公表が全国的に進み、他市の財務諸表との比較検証を行ったと

ころ仕訳の誤りが判明したため訂正するもの。 

◇主な意見等 

 特になし 

 

 

 ４ 閉 会 


